



2022年(令和4年)スタート!

2022年、新しい年が始まりました。今年もよろしくお祈りします。

「1年の計は元旦にあり」という言葉を、新年によく耳にしたいと思います。1年間の目標や計画は、元旦に決めるのが良いということと、何事も最初に計画や準備が大切であり、初めの計画ができていないと、物事はうまくいかないという意味のことわざです。ぜひ、自分が立てた目標に向かって、また今日から元気に学校生活を送ってほしいと思います。

まず、3年生の皆さん、いよいよ進路選択の時期がきました。受験は、将来の夢や目標を実現するために、避けては通れない大きな分岐点です。各先生方の指導のもと、学習はもちろんのこと、面接などの練習にもしっかり取り組んでほしいと思います。皆さんの夢が叶うことを、心から願っています。それから、残り少ない学校生活が、中学校3年間の集大成となるよう、1日1日を大切にするとともに、仲間との思い出をたくさん作ってほしいと思います。

2年生の皆さんは、中堅学年として3年生からバトンを引き継ぎ、2学期頑張ってきました。3学期は、今まで以上に真剣に学習に取り組み、委員会活動や部活動、学校行事においても、リーダーシップを発揮してほしいと思っています。そして、今までやってきたことにとらわれず、何か新しいことにチャレンジしてください。4月からは最上級生です。2年生一人一人のさらなる頑張りを期待しています。

1年生の皆さん、中学校に入学してこの9ヶ月間で、心も体も大きく成長して、たくましくなってきました。諸活動においても、活躍の場が増えてきたと同時に、責任も大きくなってきています。あと3ヶ月で先輩が入学してきます。先輩に信頼される2年生になれるよう、今、やるべきこと、できることに全力を尽くし、さらに成長してほしいと思います。

ここで、3学期学校全体として、取り組んでいきたい重点事項を2つ挙げたいと思います。

一つ目は、意欲を持って、主体的に学習に取り組むことです。特に、家庭学習の充実に向けてほしいと思います。得意教科を伸ばすとともに、苦手教科を克服できるよう、質の高い家庭学習に取り組む、学力を身につけてください。



二つ目は、悪いことは悪いと言える集団を作ることです。いじめにつながりかねない生徒間のトラブルや問題行動について、学級や部活動内で注意し合い、自分たちで改善していくといった、自浄作用がはたらく学校を目指したいと思っています。一人一人の自覚ある言動が、集団生活をより楽しく充実したものにします。相手に対しては思いやりの気持ちを持って行動してください。

何をしても健康が第一。これから寒さや雪が厳しくなる季節となります。意欲的に学校生活を送るためにも、自分自身で健康管理をしっかりしていきましょう。 ～第3学期始業式 校長式辞(抜粋)～

保護者の皆様へお願い

全国的にオミクロン株を含めた新型コロナウイルスの感染者が急激に増加し、市内においても感染者が発生しており憂慮すべき状況です。また、受験等を控える中学校3年生にとっては、健康管理に細心の注意が必要な時期でもあります。第3学期もこれまで以上に感染症対策を徹底し、学校における感染拡大防止に努めてまいりますので、下記の点につきまして、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

- (1) 毎朝の検温等の健康観察を徹底し、発熱等の風邪の症状がある場合には、休養し医療機関を受診するようお願いいたします。
- (2) 同居の家族がPCR検査を受けた場合は、結果が出るまで、生徒の登校は控えてください。
※「出席停止扱い」となります。
- (3) 「人と人との距離の確保」、「マスクの着用」、「手洗いやアルコール消毒等による手指消毒」、「こまめな換気」などの基本的な感染対策を徹底してください。

第14回東北中学校バドミントン選手権大会結果 R3.12.26(日)～28(火)

- ・個人戦シングルス 清水 健吾(2年) 初戦惜敗 会場:青森県武道館
- ・団体戦 1回戦 対花泉中(岩手県) 2-1 勝利!
- 2回戦 対鶴岡三中(山形県) 1-2 惜敗
- 応援ありがとうございました。

